# MEMORIA Y ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

# "FUNDACION BANCO DE ALIMENTOS"



# Reconquista 336- Piso 11

EJERCICIO ECONOMICO Nº 24 - INICIADO EL 1º DE ENERO DE 2024 EXPRESADOS EN PESOS DE CIERRE DE 2024 COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

- BUENOS AIRES -

#### Memoria 2024

Señores Miembros del Consejo de Administración:

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes, y en ocasión del cierre del vigésimo quinto ejercicio de la Fundación Banco de Alimentos, corresponde someter a consideración del Consejo de Administración la presente Memoria, el Inventario, el Estado de Situación Patrimonial, los Estados de Recursos y Gastos, de Evolución del Patrimonio Neto y de Flujo de Efectivo, con sus Notas y Anexos complementarios, correspondientes al Ejercicio N° 25 finalizado el 31 de diciembre de 2024.

Durante este período, se desarrolló un trabajo intenso y profesional en todas las áreas de la Fundación, con el objetivo de acompañar a las organizaciones sociales que, en un contexto socioeconómico sumamente desfavorable, continuaron asistiendo a sus comunidades. El año comenzó con una inflación extremadamente elevada como consecuencia de los ajustes macroeconómicos que transitó el país, lo que nos desafió a incrementar fuertemente la ayuda brindada en el territorio.

En cuanto a los volúmenes gestionados, se alcanzó un extraordinario resultado de 6.707.939 kilos de productos ingresados, lo que representa un 44,5 % respecto al año 2023. Cabe desatacar que los excedentes de la industria fueron mayores a los habituales debido una fuerte caída en ventas, lo que posibilitó un mayor volumen de rescate de productos perecederos y no perecederos hasta mediados de año. Este logro fue posible gracias a la inversión realizada años anteriores en el moderno centro de distribución y al compromiso y agilidad del equipo para canalizar rápidamente las donaciones y ponerlas a disposición para las Organizaciones. El objetivo de volumen había sido fijado en 6.000 toneladas de producto, una meta sumamente ambiciosa que fue superada con creces gracias al esfuerzo conjunto.

En paralelo al incremento de la operación, fue necesario realizar un importante esfuerzo en la recaudación de fondos, tanto para sostener el crecimiento como para implementar nuevos programas e iniciativas: el Programa de Desayunos Saludables, la compra de alimentos nutritivos, los ruteos de grandes volúmenes y la campaña #Compartir, entre otros. El resultado de recaudación fue también sobresaliente, alcanzando un récord histórico de \$1.330.440.859.

# Se detallan a continuación las iniciativas y los resultados destacados del periodo:

Durante 2024 se recibieron 6.707.939 kilos de alimentos y productos. Molinos fue el principal donante de alimentos con un volumen de 1365 toneladas.

Otro destacado en las donaciones generales de alimentos y productos fue Cencosud que se consolidó nuevamente como el principal donante de retail con 248 toneladas.

Empresas como Unilever, Arcor, Mondelez, Danone, Reckit, Ethical, Pepsico, Pedidos Ya, Aguas de Origen, Ilolay, La Serenísima y Grupo Ayudín , confirmaron nuevamente su compromiso donando a lo largo de todo el año en forma sostenida.

En los programas de recupero de Frutas y Verduras, continuamos rescatando desde el Mercado de Beccar y el Mercado de Pilar, como también gran cantidad de recupero con el Nodo Rescate de Excedentes Asociación Civil lo que permitió recibir donaciones por 835 toneladas durante el año 2024 de las cuales 737 toneladas corresponden a una donación extraordinaria de Mac Cain.

Como todos los años se mantuvo el espíritu de intercambio con otros Bancos de Alimentos. Los más destacados fueron los que se llevaron a cabo con los Bancos de Córdoba, La Plata, Rosario y Tandil.

La mercadería entregada distribuida sin contribución superó las 3.500 toneladas lo que significa que más de un 50% de toda la mercadería fue entregada sin contribución.

En el mes de junio, como respuesta a la emergencia alimentaria, se lanzó el programa de Desayunos Saludables que consistió en asegurar la entrega de frutas, cereales y lácteos a 12.635 chicos, sin contribución. Esto implico asignar fondos por \$ 239.044.844 (303 millones a valor de diciembre 2024) para el programa, originando 665.694 kg de alimentos que fueron distribuidos por 5 meses, los 7 días de la semana, a través de 89 organizaciones sociales. A la vez se brindaron 20 talleres de educación alimentaria. El programa no solo tuvo un gran impacto en la alimentación y mejora nutricional de los chicos y en sus hábitos alimentarios, sino también en los referentes de las organizaciones que los acompañaban.

Otra de las acciones extraordinarias durante el periodo fue asignar más de \$ 90.000.000 (a valores de diciembre) para compras de oportunidad, tales como carne de cerdo, leche, Yogurt, legumbres a muy bajo costo. Adicionalmente se invirtieron aproximadamente \$ 45.000.000 para distribuir más de 700 Tn de papas.

Durante el periodo se incrementaron los programas de Becas Flete y Becas Contribución extendiéndolos a los 12 meses del año en lugar de realizarlos durante 10 meses.

Como todos los años, se llevó a cabo la Encuesta de Satisfacción de OCV que arrojó resultados positivos en la mayoría de los ítems y permitió aplicar acciones de mejoras sobre otros.

En relación a las actividades de voluntariado, se logró un gran aumento de voluntarios en el Banco. En el año 2024 7.005 voluntarios pasaron por el banco de Alimentos frente a los 2.510 del año anterior

En cuanto a las organizaciones sociales, continuamos con rutina de seguimiento y acompañamiento a las instituciones con visitas presenciales y con los relevamientos telefónicos. Las visitas presenciales realizadas fueron 1682 y los relevamientos telefónicos fueron 1.096 Para esta actividad se contó con la participación de voluntarios.

A lo largo del año se recibieron 761 solicitudes de alta de nuevas organizaciones, de las cuales se incorporaron 331 y se rechazaron 429, y se dieron de baja 81. De esta manera El Banco de Alimentos alcanzó a 1.280 organizaciones activas, que colaboraron con la alimentación de aproximadamente 360.000 personas.

Los valores nutricionales de los alimentos entregados en el periodo también han mejorado

durante el año, logrando un 68% en promedio en el valor nutricional alto vs el promedio de 55% en 2023.

En cuanto a la gestión del presupuesto, el resultado operativo fue superavitario, siendo este un gran logro, frente a la gran cantidad de incitativas ejecutadas.

Empresas como Droguería del Sud, Alsea, Supervielle, Banco Santander Río, Banco Industrial, SC Johnson, Arauco, Rabobank, Antares, Viterra, CAECSAL, DHL, Karelsie, KFC, Bloomberg, Aramark y Hewlett Packard volvieron a confiar en el Banco de Alimentos, aportando recursos que fueron destinados a ambas campañas.

En noviembre de 2024, participamos nuevamente como una de las dos fundaciones seleccionadas por Alsea en su "Noche Solidaria", a través de la cual se recaudaron fondos para el Banco por un valor mayor a \$ 67.000.000.

En 2024 se cumplieron 15 años en los que participamos consecutivamente de manera presencial en la carrera de las Mil Millas, en la que se logró una recaudación bruta mayor a \$ 75.000.000. Además del éxito en la recaudación, se colaboró con dos organizaciones en Bariloche y San Martín de los Andes.

La celebración del Cóctel de recaudación anual volvió a realizarse en el Centro de distribución y gracias a la generosidad de quienes participaron del evento se logró una recaudación bruta de casi \$130.000.000.

Por el lado de la comunicación a partir del mes de septiembre de 2024 se lanzó la campaña de comunicación 360 #Compartir. En la misma se invirtieron \$79.558.625, los cuales representan un ad-value de \$ 1.970 millones a valor de mercado. Se lograron 101 notas y menciones, 20 entrevistas y 3 columnas de opinión. Volver a tener una campaña de comunicación robusta, nos permitió volver a estrechar vínculos con los principales medios de Argentina: La Nación, Clarín, Infobae, Perfil, Fortuna, Forbes, Mitre, TN, entre otros.

En lo que respecta al Sistema de Gestión de Calidad, se recertifico la Norma Iso9001, sin obtener ninguna no conformidad y se realizó con éxito la auditoría externa de mantenimiento en el mes de octubre del nuevo centro de distribución.

Finalmente, el Consejo, junto con el equipo y asesores externos, trabajó en el diseño y selección de las iniciativas estratégicas para los próximos tres años, en un proceso enriquecedor que proyecta una organización más ágil, colaborativa y orientada a resultados.

Buenos Aires, 8 de abril de 2025.

Guillermo Ball Secretario Begoña Galindez Presidente

DOMICILIO LEGAL: Reconquista 336- Piso 11- Oficina 111 - Ciudad Autónoma de Buenos Aires

<u>DESCRIPCION DE ACTIVIDADES</u>: Recepción y Distribución de Productos Alimenticios a entidades que gerencien u organicen comedores y centros alimentarios.

## INSCRIPCION EN EL ORGANO DE CONTRALOR:

INSPECCION GENERAL DE JUSTICIA: C Nº 1.685.715- Resolución Nº 000236

FECHA DE INSCRIPCION

<u>DEL ESTATUTO</u> 29 de marzo de 2001 <u>DE LAS REFORMAS</u> 22 de septiembre de 2009

Nº de C.U.I.T.: 30-70759612-7

# ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EJERCICIO ECONOMICO N° 24 - INICIADO EL 1º DE ENERO DE 2024 EXPRESADOS EN PESOS DE CIERRE DE 2024

COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

# **CONSEJO DE ADMINISTRACION**

1° de enero 2023 al 31 de diciembre 2024

# **PRESIDENTE**

María de Begoña Galindez

# VICEPRESIDENTE

María Laura Cassese

**SECRETARIO**Guillermo Ball

**TESORERO**Tomás Miguel Klepetar

# **VOCALES TITULARES**

Luis Miguel Bameule, María Cecilia Felgueras Andres Leonard, Ignacio Lartirigoyen Francisco Pereyra Zorraquín, Roberto Alenjadro Fortunati, Pablo Franziní y Matias Maria Brea



SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L. Maipú 942, Piso 12° C1006ACN Buenos Aires, Argentina Tel: (54) 011 4103-9500 E-mail: info@suarez-menendez.com www.suarez-menendez.com

# INFORME DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

A los Miembros del Consejo de Administración de

### FUNDACION BANCO DE ALIMENTOS

Domicilio Legal: Reconquista 336 Piso 11º- Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Nº de C.U.I.T.: 30-70759612-7

<u>Presente</u>

#### I. Informe sobre la auditoría de los estados contables.

### Opinión.

Hemos auditado los estados contables adjuntos de **FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS** expresados en pesos de cierre de 2024, que comprenden el Estado de situación patrimonial al 31 de diciembre de 2024, el Estados de Recursos y Gastos, de Evolución del Patrimonio Neto y Flujo de efectivo, correspondientes al ejercicio económico terminado en dicha fecha, así como un resumen de las políticas contables significativas y otra información explicativa incluidas en notas 1 a 8 y los Anexos A, B, C, D, y I a III.

En nuestra opinión, los estados contables adjuntos presentan razonablemente, en todos los aspectos significativos, la situación patrimonial de FUNDACION BANCO DE ALIMENTOS al 31 de diciembre de 2024, así como los resultados de sus operaciones, las variaciones del patrimonio neto y el flujo de efectivo por el ejercicio terminado en esa fecha, de conformidad con las Normas Contables Profesionales Argentinas.

### Fundamento de la opinión.

Hemos llevado a cabo nuestra auditoría de conformidad con las normas de auditoría establecidas en la sección III.A de la Resolución Técnica N° 37 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (FACPCE) adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CPCECABA).

Nuestras responsabilidades de acuerdo con dichas normas se describen más adelante en la sección "Responsabilidades del auditor en relación con la auditoría de los estados contables" de nuestro informe. Somos independientes de **FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS** y hemos cumplido las demás responsabilidades de ética de conformidad con los requerimientos del Código de Ética del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de la Resolución Técnica N° 37 de la FACPCE adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del CPCECABA.

Consideramos que los elementos de juicio que hemos obtenido proporcionan una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.

# Información distinta de los estados contables y del informe de auditoría correspondiente (Otra información).

El Consejo de Administracion de la Fundacion es responsable de la otra información, que comprende:

La Memoria. Esta otra información no es parte de los estados contables ni de nuestro informe de auditoría correspondiente.

Nuestra opinión sobre los estados contables no cubre la otra información y, por lo tanto, no expresamos ninguna forma de conclusión que proporcione un grado de seguridad sobre ésta.

En relación con nuestra auditoría de los estados contables, nuestra responsabilidad es leer la otra información y, al hacerlo, considerar si existe una incongruencia significativa entre la otra información y los estados contables o el conocimiento obtenido en la auditoría o si parece que existe una incorrección significativa en la otra información.

Si, basándonos en el trabajo que hemos realizado, concluimos que existe una incorrección significativa en la otra información, estamos obligados a informar de ello. No tenemos nada que informar al respecto.

MOORE Suárez & Menéndez es miembro de MOORE GLOBAL Filiales en las principales ciudades del mundo.

#### Responsabilidades del Consejo de Administración en relación con los estados contables.

El Consejo de Administración de la **FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS**, es responsable de la preparación y presentación razonable de los estados contables adjuntos de conformidad con las Normas Contables Profesionales Argentinas, y del control interno que considere necesario para permitir la preparación de estados contables libres de incorrección significativa, debida a fraude o error.

En la preparación de los estados contables, el Consejo de Administración es responsable de la evaluación de la capacidad de la **FUNADACIÓN BANCO DE ALIMENTOS**, para continuar su funcionamiento, revelando, en caso de corresponder, las cuestiones relacionadas con este aspecto y utilizando el principio contable de empresa en funcionamiento, excepto si el Consejo de Administración tuviera intención de liquidar la Fundación o de cesar sus operaciones, o bien no existiera otra alternativa realista.

#### Responsabilidades de los auditores en relación con la auditoría de los estados contables.

Nuestros objetivos son obtener una seguridad razonable de que los estados contables en su conjunto están libres de incorrección significativa, debida a fraude o error, y emitir un informe de auditoría que contenga nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de seguridad, pero no garantiza que una auditoría realizada de conformidad con la Resolución Técnica N° 37 de la FACPCE adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del CPCECABA siempre detecte una incorrección significativa cuando exista. Las incorrecciones pueden deberse a fraude o error y se consideran significativas si, individualmente o de forma agregada, puede preverse razonablemente que influyan en las decisiones económicas que los usuarios toman basándose en los estados contables.

Como parte de una auditoría de conformidad con la Resolución Técnica N° 37 de la FACPCE adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del CPCECABA, aplicamos nuestro juicio profesional y mantenemos una actitud de escepticismo profesional durante toda la auditoría. También:

- a) Identificamos y evaluamos los riesgos de incorrección significativa en los estados contables debido a
  fraude o error, diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a dichos riesgos y
  obtenemos elementos de juicio suficientes y adecuados para proporcionar una base para nuestra opinión.
  El riesgo de no detectar una incorrección significativa debida a fraude es más elevado que en el caso de
  una incorrección significativa debida a error, ya que el fraude puede implicar colusión, falsificación,
  omisiones deliberadas, manifestaciones intencionadamente erróneas o la elusión del control interno.
- b) Obtenemos conocimiento del control interno relevante para la auditoría con el fin de diseñar procedimientos de auditoría que sean apropiados en función de las circunstancias y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del control interno de la Fundación.
- c) Evaluamos si las políticas contables aplicadas son adecuadas, así como la razonabilidad de las estimaciones contables y la correspondiente información revelada por el Consejo de Adminsitración de la FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS.
- d) Concluimos sobre lo adecuado de la utilización por el Consejo de Administración de la FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS del principio contable de empresa en funcionamiento y, basándonos en los elementos de juicio obtenidos, concluimos sobre si existe o no una incertidumbre significativa relacionada con hechos o con condiciones que pueden generar dudas importantes sobre la capacidad de la FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS, para continuar como empresa en funcionamiento. Si concluimos que existe una incertidumbre significativa, se requiere que llame la atención en nuestro informe de auditoría sobre la información expuesta en los estados contables o, si dicha información expuesta no es adecuada, que expresemos una opinión modificada. Nuestras conclusiones se basan en los elementos de juicio obtenidos hasta la fecha de nuestro informe de auditoría. Sin embargo, hechos o condiciones futuros pueden ser causa de que la Fundación deje de ser una empresa en funcionamiento.

- e) Evaluamos la presentación general, la estructura y el contenido de los estados contables, incluida la información revelada, y si los estados contables representan las transacciones y hechos subyacentes de un modo que logren una presentación razonable.
- f) Nos comunicamos con el Consejo de Administración de la FUNDACIÓN BANCO DE ALIMENTOS, en relación con, entre otras cuestiones, la estrategia general de la auditoría y los hallazgos significativos de la auditoría, así como cualquier deficiencia significativa del control interno identificada en el transcurso de la auditoría.

# II.- Informe sobre requerimientos legales y reglamentarios.

En cumplimiento de disposiciones vigentes, informamos que:

- a) Los estados contables mencionados en el primer párrafo surgen de los registros contables llevados en sus aspectos formales de conformidad con normas legales.
  - Las cifras de los estados contables mencionados en el primer párrafo de este informe surgen de los registros contables de la Fundación (libro Diario) que, en sus aspectos formales, han sido llevados de conformidad con normas legales vigentes.
- b) Al 31 de diciembre de 2024 la Fundación registra una deuda devengada en concepto de aportes y contribuciones a favor de la Administración Nacional de la Seguridad Social de \$ 34.133.526,25 no siendo exigible a esa fecha.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 8 de abril de 2025

#### SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Alejandro J. Galván (Socio) Contador Público (U.N.L.P.) T° 149 F° 227 C.P.C.E.C.A.B.A.

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: Reg. C Nº 1.685.715

# ESTADO DE SITUACION PATRIMONIAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

# EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

### COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
ACTIVO	\$	\$
ACTIVO CORRIENTE		
Caja y Bancos - Nota 3.1.)	830.653.196	704.321.921
Inversiones - Nota 3.2. y Anexo "B")	137.274.680	180.759.121
Otras Cuentas a Cobrar - Nota 3.3.)	45.313.500	67.111.085
Bienes de Consumo - Nota 3.4. y Anexo "C")	249.089.815	201.702.832
TOTAL DEL ACTIVO CORRIENTE	1.262.331.191	1.153.894.959
ACTIVO NO CORRIENTE		
Inversiones - Nota 3.2. y Anexo "B")	762.851.085	644.968.731
Bienes de Uso - Anexo "A")	6.655.788.845	6.599.861.216
TOTAL DEL ACTIVO NO CORRIENTE	7.418.639.930	7.244.829.947
TOTAL DEL ACTIVO	8.680.971.121	8.398.724.906
PASIVO		
PASIVO CORRIENTE		
Cuentas por Pagar - Nota 3.5.)	101.218.760	79.357.218
Remuneraciones y Cargas Sociales - Nota 3.6.)	46.416.197	43.600.428
Cobros Anticipados (Nota 3.7.)	5.807.379	30.437.879
Fondos con destino especifico - Nota 3.8.)	408.958.340	211.798.992
Previsiones - Nota 3.9.)	24.522.654	7.572.948
TOTAL DEL PASIVO CORRIENTE	586.923.330	372.767.466
SUBTOTAL	586.923.330	372.767.466
PATRIMONIO NETO		
Según Estado Respectivo	8.094.047.791	8.025.957.440
TOTAL PASIVO Y PATRIMONIO NETO	8.680.971.121	8.398.724.906

Las Notas 1 a 8 y Anexos que se acompañan como información complementaria forman parte integrante de este estado.

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

### SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A. Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

# ESTADO DE RECURSOS y GASTOS

# EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

## COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

	<u>2024</u>	2023 ©
RESULTADOS ORDINARIOS	φ	Φ
RECURSOS ORDINARIOS (Anexo "I") Para fines Generales Para fines Específicos	2.548.201.885 261.774.155	2.586.069.221 8.306.811
TOTAL DE RECURSOS ORDINARIOS	2.809.976.040	2.594.376.032
GASTOS (Anexo "II" ) Gastos Generales de Administración Específicos del Sector Depreciaciones del Ejercicio	(321.698.949) (2.172.535.594) (66.213.155)	(298.461.245) (1.501.974.192) (43.605.362)
RESULTADOS FINANCIEROS Y POR TENENCIA (incluye el Resultado por exposición al cambio en el poder adquisitivo de la moneda - RECPAM) - (Anexo "III")	(181.437.992)	1.548.418.169
TOTAL DE GASTOS Y RESULTADOS FINANCIEROS	(2.741.885.689)	(295.622.631)
SUPERÁVIT ORDINARIO DEL EJERCICIO	68.090.351	2.298.753.401
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS		
RECURSOS EXTRAORDINARIOS (Anexo "I") Para fines Específicos	-	31.993.723
SUPERÁVIT EXTRAORDINARIO DEL EJERCICIO	-	31.993.723
SUPERÁVIT FINAL DEL EJERCICIO	68.090.351	2.330.747.124

Las Notas 1 a 8 y Anexos que se acompañan como información complementaria forman parte integrante de este estado.

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

## SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

### **ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO**

# EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

#### COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

	<u>2024</u> \$	<u>2023</u> \$
VARIACION DEL EFECTIVO	Ψ	Ψ
	005 004 040	4 400 070 000
Fondos al inicio del ejercicio - Nota 5.1 Fondos al cierre del ejercicio	885.081.043 967.927.876	1.469.870.692 885.081.043
,		000.001.043
AUMENTO / (DISMINUCIÓN) NETO DE FONDOS	82.846.834	(584.789.649)
CAUSAS DE LAS VARIACIONES DEL EFECTIVO		
ACTIVIDADES OPERATIVAS		
Cobro de Otras Cuentas a cobrar- Nota 5.2.	2.831.773.625	2.355.793.373
Donaciones Bienes de Consumo	(47.386.983)	(77.523.954)
Pago a Proveedores de Bienes y Servicios- Nota 5.3.	(1.025.413.848)	(707.170.632)
Pagos al Personal y Cargas Sociales- Anexo "II"	(1.254.664.831)	(1.292.972.397)
Resultados Financieros Netos (int cobrados y pagados)- Anexo "III"	(181.437.992)	1.548.418.169
TOTAL FLUJO NETO DE EFECTIVO GENERADO POR LAS ACTIVIDADES OPERATIVAS	322.869.972	1.826.544.558
ACTIVIDADES DE INVERSION		
Adquisición de Bienes de Uso - Anexo "A"	(122.140.785)	(2.320.877.125)
Bajas de Bienes de Uso - Anexo "A"	-	268.432.253
Disposición de Bonar 2029/30 - Anexo "B"	(117.882.354)	(358.889.335)
TOTAL FLUJO NETO DE EFECTIVO (APLICADO) A LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN	(240.023.139)	(2.411.334.207)
AUMENTO / (DISMINUCIÓN) NETO DE FONDOS	82.846.834	(584.789.649)

Las Notas 1 a 8 y Anexos que se acompañan como información complementaria forman parte integrante de este estado.

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO

#### EJERCICIO ECONOMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

#### COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

	FONDOS SOCIALES				TOTAL DEL	TOTAL DEL	
DETALLE	Fondo Social	Ajuste Fondo Social	TOTAL	RESULTADOS NO ASIGNADOS	PATRIMONIO NETO AL 31/12/2024	PATRIMONIO NETO AL 31/12/2023	
Saldos al Inicio del Ejercicio	12.000	12.153.469	12.165.469	8.013.791.971	8.025.957.440	5.695.210.316	
Superávit final del Ejercicio				68.090.351	68.090.351	2.330.747.124	
SALDO AL CIERRE DEL EJERCICIO	12.000	12.153.469	12.165.469	8.081.882.322	8.094.047.791	8.025.957.440	

Las Notas 1 a 8 y Anexos que se acompañan como información complementaria forman parte integrante de este estado.

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

#### SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

#### COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

### Nota 1.- Bases de preparación y presentación de los Estados Contables

#### 1.1.- Principales políticas contables aplicadas

Los estados contables al 31 de diciembre de 2024 han sido preparados de acuerdo con las Normas Contables Profesionales vigentes en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires..

Los mencionados estados se presentan en pesos (\$), moneda de curso legal en la República Argentina y sin centavos y han sido preparados a partir de los registros contables de la Sociedad. La preparación de la información financiera, cuya responsabilidad es exclusiva del Consejo de Administración, requiere que éste efectúe ciertas estimaciones contables y utilice su juicio al aplicar determinadas normas contables.

Las normas contables más importantes aplicadas para la preparación y presentación de los estados contables son las siguientes:

#### a) Información Comparativa

Los estados contables al 31 de diciembre de 2024 se presentan a doble columna, conteniendo la siguiente información comparativa a fin de dar cumplimiento a lo requerido, para estados contables de ejercicios completo por la Resolución Técnica Nº 8 F.A.C.P.C.E. - Segunda parte - Capítulo II - Punto E:

Estado de situación patrimonial, estado de resultados, estado de evolución del patrimonio neto y estado de flujo de efectivo y su información complementaria (Notas y Anexos): comparativos con el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2023.

A efectos de permitir y/o favorecer la exposición comparativa de la información correspondiente al ejercicio en cuestión con la información al 31 de diciembre de 2023, se han realizado - de corresponder - reclasificaciones necesarias en los rubros de estas últimas.

#### b) Unidad de medida y consideración de los efectos del cambio en el poder adquisitivo de la moneda

Los presentes estados contables han sido preparados en moneda homogénea (pesos de diciembre de 2024), reconociendo en forma integral los efectos de la inflación de conformidad con lo establecido en la Resolución Técnica (RT) Nº 6, en virtud de haberse determinado la existencia de un contexto de alta inflación que vuelve necesaria la reexpresión de los estados contables.

Con fines comparativos, los presentes estados contables incluyen cifras patrimoniales al 31 de diciembre de 2023 y de resultados, de evolución del patrimonio neto y de flujo de efectivo por el ejercicio económico finalizado en esa fecha. Dichas cifras han sido reexpresadas en moneda de cierre del presente ejercicio económico, de acuerdo a lo señalado en el párrafo siguiente, a fin de permitir su comparabilidad y sin que tal reexpresión modifique las decisiones tomadas con base en la información contable correspondiente al ejercicio anterior.

Desde la entrada en vigencia Resolución Técnica (RT) Nº 39 (aprobada por el CPCECABA mediante Resolución de Consejo Directivo Nº 20/2014), que modificó las normas sobre unidad de medida de la RT Nº 17, la necesidad de re expresar los estados contables para reflejar los cambios en el poder adquisitivo de la moneda viene indicada por la existencia o no de un contexto de inflación tal que lleve a calificar la economía de altamente inflacionaria. A los fines de identificar la existencia de un entorno económico inflacionario, la Interpretación Nº 8 (aprobada por el CPCECABA mediante Resolución de Consejo Directivo Nº 115/2014) brinda una pauta cuantitativa que es condición necesaria para proceder a re expresar las cifras de los estados contables, dicha pauta consiste en que la tasa acumulada de inflación en tres años, considerando el Índice de Precios Internos al por Mayor (IPIM) elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC), alcance o sobrepase el 100%, entre otros factores.

Durante el primer semestre de 2018, diversos factores macroeconómicos produjeron una aceleración significativa de la inflación, resultando en índices que excedieron el 100% acumulado en tres años, y en proyecciones de inflación que confirmaron dicha tendencia. Como consecuencia de ello, la Junta de Gobierno de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (FACPCE) emitió la Resolución Nº 539/2018 (aprobada por el CPCECABA mediante Resolución de Consejo Directivo Nº 107/2018 y su modificatoria la Res. M. D. Nº 11/2019), indicando que se encontraba configurado el contexto de alta inflación y que los estados contables correspondientes a ejercicios anuales o intermedios cerrados a partir del 1 de julio de 2018 deberían ser ajustados para reflejar los cambios en el poder adquisitivo de la moneda. La mencionada resolución también indicó que los estados contables correspondientes a ejercicios anuales o intermedios cerrados hasta el 30 de junio de 2018 inclusive no deberían reexpresarse.

La aplicación del ajuste por inflación había sido discontinuada el 28 de febrero de 2003 por la vigencia del Decreto Nº 664/03 del Poder Ejecutivo Nacional (PEN), que instruyó a ciertos organismos de contralor a no recibir estados contables ajustados por inflación a partir del 1 de marzo de 2003. Conforme lo resuelto por la junta de Gobierno de la FACPCE a través de su Resolución Nº 287/03, y por la mesa Directiva del CPCECABA, a través de su Resolución Nº 41/3, hubiera correspondido la discontinuación de la aplicación del ajuste por inflación a partir del 1 de octubre de 2003; sin embargo, los cambios en el poder adquisitivo de la moneda ocurridos entre el 28 de febrero de 2003 y el 30 de septiembre de 2003 no fueron significativos.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR (Continuación)

El referido Decreto 664/03 fue derogado tras la promulgación de la ley 27.468, el 3 de diciembre de 2018. Asimismo, con fecha 28 de diciembre de 2018, la Inspección General de Justicia (IGJ) emitió su resolución N° 10/2018, que reglamentó la prohibición de presentar estados contables ajustados por inflación.

#### Descripción del proceso de reexpresión a moneda de cierre

A efectos de reexpresar las diferentes partidas y rubros que integran los estados contables, la sociedad deberá, entre otras cosas:

- Determinar el momento de origen de las partidas (o el momento de su última reexpresión, según corresponda).
- Calcular los coeficientes de reexpresión aplicables. A tal efecto, se utiliza la serie de índices definida por la FACPCE en la Resolución JG Nº 539/2018. La variación del índice utilizado para la reexpresión de los estados contables ha sido del 217,76 % entre el ejercicio económico finalizado el 31 de diciembre de 2024 y el ejercicio anterior.
- Aplicar los coeficientes de reexpresión a los importes de las partidas anticuadas para reexpresarlas a moneda de cierre. A este respecto, las partidas que deberán reexpresarse serán aquellas que no estén expresadas en moneda de cierre.
- Comprobar que los valores reexpresados de los diferentes activos no excedan a sus correspondientes valores recuperables determinados de acuerdo con las normas contables profesionales pertinentes.

La aplicación del proceso de reexpresión establecido en la RT Nº 6 permite el reconocimiento de las ganancias y pérdidas derivadas del mantenimiento de activos y pasivos expuestos a los cambios en el poder adquisitivo de la moneda a lo largo del ejercicio. Tales ganancias y pérdidas se exponen en el rubro "resultados financieros y por tenencia" bajo la denominación "RECPAM" (resultado por exposición a los cambios en el poder adquisitivo de la moneda), en el estado de resultados.

Utilizacion de dispensas opcionales establecidas en la Resolución № 539/2018 de la Junta de Gobierno de la FACPCE

Para la preparación de los presentes estados contables, la Sociedad ha utilizado las siguientes simplificaciones dispuestas por la Resolución N° 539/2018 (FACPCE), en su versión adoptada por el CPCECABA mediante las Resoluciones CD 107/2018 y MD 11/2019, relacionadas con la aplicación posterior de la RT N° 6, tras la reanudación luego de un ejercicio de estabilidad:

- El apartado 3.8. de esta norma plantea opciones relacionadas con la aplicación del método del impuesto diferido. En este sentido, la Sociedad ha optado por reconocer el pasivo por impuesto diferido originado en la diferencia proveniente de la aplicación del procedimiento de ajuste por inflación sobre terrenos y/o campos ya que estima que es improbable que las diferencias temporarias se reversen en el futuro previsible.
- •Los resultados financieros y por tenencia (incluido el RECPAM Resultado por cambios en poder adquisitivo de la moneda) se determinan por diferencia entre el resultado final del ejercicio calculado en moneda homogénea y el subtotal de los rubros del estado de resultados a moneda de cierre.
- •Se presentan en una sola línea con un enfoque menos depurado conforme lo determina la RT 6 segunda parte punto IV.B.9. La falta de apertura de los resultados financieros y por tenencia (incluido el RECPAM) genera la imposibilidad de determinar las magnitudes reales de los diferentes componentes de los resultados financieros y por tenencia, así como las magnitudes nominales ajustadas por inflación de los mismos y el efecto del RECPAM sobre dichos resultados. Esta limitación también impide la determinación de ciertos ratios financieros, tales como el rendimiento de los activos financieros, el costo de endeudamiento, el efecto "palanca", etc.

## SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR (Continuación)

Los presentes estados contables deben ser leídos e interpretados considerando las limitaciones que la utilización de las dispensas antes mencionadas podría provocar sobre la información contenida en los estados contables.

#### Nota 2.- Criterios de valuación

A continuación se incluyen los criterios de valuación de mayor relevancia utilizados en la preparación de los estados contables:

#### a) Rubros Monetarios

Fondos en Caja y Bancos, Créditos y Pasivos que corresponden a operaciones liquidables en pesos, sin claúsula de ajuste o indexación, a su valor nominal.

#### b) Activos y Pasivos en Moneda Extranjera

Los Activos expresados en moneda extranjera fueron valuados al tipo de cambio vigentes al cierre de cada ejercicio. Las diferencias de cambio se imputan a los resultados del ejercicio. El detalle respectivo se expone en Anexo "D".

#### c) Bienes de Consumo

Los Bienes de Consumo se encuentran valorizados a su valor estimado de distribución en pesos de cierre del ejercicio.

#### d) Bienes de Uso

Fueron valuados a su costo de adquisición reexpresado según lo establecido en Nota 1.b, menos la correspondiente depreciación acumulada. La depreciación es calculada por el método de la línea recta, aplicando tasas anuales suficientes para extinguir sus valores.

El valor residual actualizado de los activos, no excede, en su conjunto su valor de utilización económica estimado base a la información disponible a la fecha.

#### e) Fondos con destino específico

Dentro de este rubro se incluyen los Compromisos Asumidos por la Fundación, representado por las mercaderías y el dinero recibido que se encuentra pendiente de entrega y asignación al cierre del ejercicio. Asimismo se incluyen las campañas realizadas y pendientes de pago al cierre.

#### f) Patrimonio Neto

Las cuentas del Patrimonio Neto al inicio han sido actualizadas mediante la aplicación de los coeficientes mencionados en Nota 1.b).

El ajuste del Fondo Social expuesto en el estado de evolución del patrimonio neto representa la diferencia entre el valor nominal del Fondo Social inicial y su valor reexpresado al cierre del ejercicio.

#### g) <u>Impuesto a las ganancias</u>

La Fundación no ha registrado provisión para el impuesto a las Ganancias por el ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2024, por tratarse de una entidad exenta de acuerdo con la legislación vigente.

## SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A. Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR (Continuación)

### h) Cuentas de Resultados

Se encuentran registradas en pesos de cierre de diciembre 2024.

### Nota 3.- Composición de los principales rubros del Estado de Situación Patrimonial

Los principales rubros al 31 de diciembre de 2024 comparativos con el ejercicio anterior expresados en moneda de cierre del 31 de diciembre de 2024 se componen de la siguiente manera:

		<u>2024</u>	<u>2023</u>
3.1-	Caja y Bancos	\$	\$
	Dinero en Efectivo en Pesos	238.272	770.609
	Dinero en Efectivo en Moneda Extranjera- Anexo "D"	354.487.363	631.813.403
	Cuentas Corrientes Bancarias en Pesos	17.303.432	13.003.705
	Cuentas Corrientes Bancarias en Moneda Extranjera- Anexo "D"	455.382.516	57.702.270
	Otras Disponibilidades en Pesos	2.415.140	675.169
	Otras Disponibilidades en Moneda Extranjera - Anexo "D"	826.473	356.764
	Total	830.653.196	704.321.921
3.2-	<u>Inversiones</u>		
	Corrientes		
	Colocaciones Financieras- Anexo "B"		
	En Pesos	137.274.680	180.759.121
	Subtotal Corrientes	137.274.680	180.759.121
	No Corrientes		
	En Moneda Extranjera- Anexo "B y D"	762.851.085	644.968.731
	Subtotal No Corrientes	762.851.085	644.968.731
	Total	900.125.765	825.727.853
3.3-	Otras Cuentas a Cobrar		
	Donaciones pendientes de cobro en Pesos		8.596.430
	Campañas pendientes de cobro en Pesos	23.490.000	22.602.509
	Ingresos pendientes de cobro en Pesos	19.637.500	34.365.278
	Diversos	2.186.000	1.546.867
	Total	45.313.500	67.111.084

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

### NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR (Continuación)

		<u>2024</u> \$	<u>2023</u> \$
3.4-	Bienes de Consumo  Mercadería en Stock pendiente de distribución- Anexo "C"  Total	249.089.815 249.089.815	201.702.832 201.702.832
3.5-	Cuentas por pagar Honorarios a Pagar Campañas a Pagar Cuentas Varias a Pagar Total	35.301.419 266.865 65.650.476 101.218.760	3.273.934 359.376 75.723.908 79.357.218
3.6-	Remuneraciones y Cargas Sociales Remuneraciones a Pagar Cargas Sociales a Pagar Retención Impuesto a las Ganancias a depositar Total	43.863.547 2.552.649 46.416.197	4.671.853 37.290.907 1.637.668 43.600.428
3.7-	Cobros Anticipados Donaciones cobradas por Adelantado Total	5.807.379 5.807.379	30.437.879 30.437.879
3.8-	Fondos con destino específico Compromisos Asumidos Donaciones recibidas Pendientes de Distribución y Aplicación Total	408.958.340 408.958.340	211.798.992 211.798.992
3.9-	Previsiones Prevision para Juicios Total	24.522.654 24.522.654	7.572.948 7.572.948

## SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

(Continuación)

## Nota 4.- Plazos Estimados de Cobro o Pago de las Inversiones, Créditos y Pasivos

A VENCER	INVERSIONES	OTROS CUENTAS A COBRAR	CUENTAS POR PAGAR	REMUNERA- CIONES Y CS. SOCIALES	COBROS ANTICIPADOS	FONDOS CON DESTINO ESPECIFICO
1er. Trimestre 2025	137.274.680	19.437.000	101.218.760	46.416.197	-	-
2do. Trimestre 2025	-	15.094.625	-	-	5.807.379	-
3er. Trimestre 2025	-	10.781.875	-	-	-	-
4to. Trimestre 2025	-	-	-	-	-	408.958.340
De 1 a 2 años	-	-	-	-	-	-
Más de 2 años	762.851.085	-	-	-	-	-
Sub - total	900.125.765	45.313.500	101.218.760	46.416.197	5.807.379	408.958.340
De plazo vencido Sin plazo establecido	- -				- -	- -
TOTAL	900.125.765	45.313.500	101.218.760	46.416.197	5.807.379	408.958.340
Devengan Interés No devengan interés	900.125.765 -	- 45.313.500	- 101.218.760	- 46.416.197	- 5.807.379	- 408.958.340
TOTAL	900.125.765	45.313.500	101.218.760	46.416.197	5.807.379	408.958.340

Guillermo Ball Secretario Tomás Miguel Klepetar Tesorero María de Begoña Galindez Presidente

## SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

#### (Continuación)

	2024	2022
	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Nota 5 Composición de los rubros del Estado de Flujo de Efectivo	\$	\$
5.1. Fondos al cierre del ejercicio		
Caja y Bancos	830.653.196	704.321.921
Inversiones corrientes - FCI	137.274.680	180.759.121
Total	967.927.876	885.081.043
5.2. Cobros de Otras Cuentas a cobrar		
Recursos para fines Generales	2.548.201.885	2.340.428.936
Recursos para fines Específicos	261.774.155	8.306.811
Disminución en Donaciones a Cobrar	8.596.430	19.904.125
(Aumento) / Disminuación en Campañas a Cobrar	(887.491)	(9.022.418)
(Aumento) / Disminución en otros créditos	14.088.646	(3.824.082)
Total	2.831.773.625	2.355.793.373
5.3. Pago a Proveedores de Bienes y Servicios		
Gastos para fines generales	321.698.949	298.461.245
Gastos Específicos	2.172.535.594	1.501.974.192
Gastos de personal (expuestos por separado)	(1.254.664.831)	(1.292.972.397)
(Aumento) /Disminuc en Cobros Anticipados	24.630.501	15.347.777
Disminución en Deudas propias del objeto especifico	(21.861.542)	236.979.095
Disminución en Cargas Sociales	(2.815.768)	23.998.459
(Aumento) / Disminución en Fondos con destino específico	(197.159.348)	(84.060.577)
(Aumento) /Disminuc en Previsiones	(16.949.707)	7.442.839
Total	1.025.413.848	707.170.632

#### Nota 6.- Resultados Extraordinarios- Recursos para fines Específicos

Durante el ejercicio finalizado el 31/12/2024 no han habido resultados extraordinarios, mientras que en el ejercicio 2023 se concretó la venta de un rodado Mercedez Benz y la venta de bienes incorporados como mejoras en inmuebles de terceros en concepto de ingresos netos extraordinarios respecto del valor de incorporación al patrimonio de la Fundación.

### Nota 7.- Bienes con disponibilidad restringida

No existen otros bienes con disponibilidad restringida ni activos gravados art. 65 inc. a) de la Ley 19.550.

## Nota 8.- Hechos posteriores

No existen hechos u operaciones ocurridos entre la fecha de cierre de ejercicio y la fecha de emisión de los estados contables que puedan afectar significativamente la situación patrimonial y financiera o los resultados de la Sociedad a la fecha de cierre del presente ejercicio.

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

### SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

#### ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

### COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

#### **BIENES DE USO**

ANEXO "A"

		VALORES O	RIGINALES			DEPRECI	ACIONES		
CUENTA PRINCIPAL	Al Inicio del Ejercicio	Aumentos	Disminuciones	Al Cierre del Ejercicio	Acumuladas al inicio del Ejercicio	Bajas del Ejercicio	Del Ejercicio	Acumuladas al cierre del Ejercicio	NETO RESULTANTE
Inmuebles - Terreno	40.569.749	-	-	40.569.749	-	-	-	-	40.569.749
Inmuebles	6.460.190.800	16.164.910	-	6.476.355.711	-	-	-	-	6.476.355. <u>7</u> 11
Muebles y Utiles de Oficina	18.187.679	1.945.128	-	20.132.807	17.927.280	-	475.825	18.403.105	1.729.702
Maquinarias	182.918.665	66.363.841	-	249.282.506	139.727.740	-	24.349.092	164.076.832	85.205.675
Instalaciones	100.016.369	18.183.898	-	118.200.266	91.137.767	-	9.621.732	100.759.499	17.440.767
Equipos y Sistemas de Computación	189.936.615	19.483.008	-	209.419.623	157.430.876	-	27.011.505	184.442.382	24.977.241
Equipamiento Telefónico	2.084.596	-	-	2.084.596	2.084.596	-	-	2.084.596	-
Rodados	23.775.003	-	-	23.775.003	9.510.001	-	4.755.001	14.265.002	9.510.001
TOTALES AL 31/12/2024	7.017.679.476	122.140.785	-	7.139.820.261	417.818.260	-	66.213.155	484.031.415	6.655.788.845
TOTALES AL 31/12/2023	4.965.234.604	2.320.877.125	268.432.253	7.017.679.476	642.645.151	268.432.253	43.605.362	417.818.260	6.599.861.216

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

#### SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

# ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

# **OTRAS INVERSIONES**

ANEXO "B"

CUENTA PRINCIPAL Y CARACTERISTICAS	TOTAL AL 31/12/2024	TOTAL AL 31/12/2023
INVERSIONES CORRIENTES Inversiones en Banco Santander Rio en Pesos Plazo Fijo Fondo Común de Inversión Inversiones en Banco Santander Rio en Moneda Extranjera Títulos Soberanos- Bonar 2029/2030	- 137.274.680 762.851.085	88.286.744 92.472.377 644.968.731
TOTALES	900.125.765	825.727.853

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A. Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

# ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

# EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

## COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

# **COSTO DE BIENES DE CONSUMO**

ANEXO "C"

	_	AL AL 2/2024	TOTAL AL 31/12/2023		
	KILOS	\$	KILOS	\$	
Existencias al Inicio del ejercicio	469.382	92.624.666	208.547	39.876.631	
Mercaderías Ingresadas en el Ejercicio:					
Donaciones recibidas	6.183.794	2.417.772.389	4.628.063	1.228.731.518	
Compras efectuadas con fondos de terceros	382.684	246.654.350	7.223	4.769.550	
Compras efectuadas con fondos de propios	141.461	68.671.221	5.200	1.784.262	
Mercaderías distribuidas en el ejercicio:					
Proveniente de Donaciones Recibidas	(6.198.259)	(1.887.183.087)	(4.283.135)	(1.031.042.376)	
Proveniente de Compras efectuadas con fondos de terceros	(351.368)	(229.688.199)	(12.423)	(6.553.812)	
Proveniente de Compras efectuadas con fondos propios	(141.461)	(68.671.221)	-	· -	
Ajuste Neto por rechazos, vencimientos y clasificación	(120.488)	(391.090.305)	(84.093)	(35.862.941)	
Subtotal	365.744	249.089.815	469.382	201.702.832	
Existencias al Cierre del Ejercicio	365.744	249.089.815	469.382	201.702.832	
TOTAL COSTO BIENES DE CONSUMO	-	-	-	-	

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C  $\mathrm{N}^{\circ}$  1.685.715

## ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

### EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

# ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA

## ANEXO "D"

RUBROS	MON EXTRA	IEDA NJERA	CAMBIO VIGENTE			MONEDA EXTRANJERA		MONTO EN MONEDA ARGENTINA AL	
	Clase	Monto	31/12/2024	31/12/2024	Clase	Monto	31/12/2023		
ACTIVO ACTIVO CORRIENTE CAJA Y BANCOS			\$	\$		\$	\$		
Dinero en Efectivo	U\$S Canadá	-	716,29	7.163	- +	10			
Dinero en Efectivo	Euros	100	,	105.200		100			
Dinero en Efectivo Cuenta Corriente Bancaria	U\$S U\$S	350.000 449.761	,	354.375.000		367.961 33.616			
Otras Disponibilidades - Paypal	U\$S	816	1.012,50 1.012,50	455.382.516 826.473	U\$S U\$S	208			
Total Caja y Bancos				810.696.353			689.872.438		
SUBTOTAL ACTIVO CORRIENTE				810.696.353			689.872.438		
ACTIVO NO CORRIENTE INVERSIONES Títulos Soberanos - Bonar 2029	U\$S	56.923	1.012,50	57.634.803	U\$S	25.941	44.528.206		
Títulos Soberanos - Bonar 2030	U\$S	696.510	1.012,50	705.216.281	U\$S	349.801	600.440.525		
Total Inversiones				762.851.085			644.968.731		
SUBTOTAL ACTIVO NO CORRIENTE				762.851.085			644.968.731		
TOTAL ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA				1.573.547.437			1.334.841.169		

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A. Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

# ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

### EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

### RECURSOS

ANEXO "I"

DUDDOG	PARA FINES		TOTALES AL	TOTALES AL
RUBROS	GENERALES	ESPECIFICOS	31/12/2024	31/12/2023
ORDINARIOS Donaciones Recibidas - Dinerarias Organizaciones Comunitarias vinculadas	1.479.535.181		1.479.535.181	1.334.743.962
Empresas	427.994.115	-	427.994.115	324.862.742
Particulares Eventos a Beneficio Campañas a Beneficio Campañas de Capital	200.003.239 157.755.717 282.913.634	- - -	200.003.239 157.755.717 282.913.634	179.571.612 169.902.612 377.568.013 199.420.279
- En Especie Empresas Particulares - Programas TOTAL RECURSOS ORDINARIOS	- - - 2.548.201.885	20.075.718 2.653.593 239.044.844 261.774.155	20.075.718 2.653.593 239.044.844 2.809.976.040	4.104.804 4.202.007 - 2.594.376.032
EXTRAORDINARIOS Resultado Venta Bienes de Uso	-	-	-	31.993.723
TOTAL RECURSOS EXTRAORDINARIOS	-	-	-	31.993.723
TOTAL DE RECURSOS AL 31/12/2024	2.548.201.885	261.774.155	2.809.976.040	-
TOTAL DE RECURSOS AL 31/12/2023	2.618.062.943	8.306.811		2.626.369.754

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A. Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

### ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

# COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

### <u>GASTOS</u>

# ANEXO "II"

RUBROS	GASTOS ESPECIFICOS DEL SECTOR	GASTOS DE ADMINIS- TRACION	DEPRECIA- CIONES	TOTALES AL 31/12/2024	TOTALES AL 31/12/2023
Sueldos y Jornales y Cargas Sociales Gratificaciones al Personal Reclamos y juicios laborales	972.596.067 155.678.988	282.068.764 - -		1.254.664.831 155.678.988	1.292.972.397 - 5.613.075
Gastos de Imprenta y Librería	2.981.195	745,299		3.726.493	3.416.905
Servicio de Logística	2.301.133	740.233		5.720.455	8.707.185
Alquiler Depósito	-			_	55.718.166
' '	84.537.602	23.802.861		108.340.464	97.130.446
Honorarios y Gastos Legales		23.602.601			
Servicio de vigilancia	106.685.969			106.685.969	41.233.681
Teléfono	1.779.581	444.895		2.224.476	2.304.024
Servicio Eléctrico	15.974.891	3.993.723		19.968.613	12.449.488
Aguas	1.260.901	315.225		1.576.126	450.089
Impuestos y Tasas Benavidez Depreciaciones Bienes de Uso	1.028.454		66.213.155	1.028.454 66.213.155	4.472.249 43.605.362
Reparaciones, Mejoras y Mantenimiento	59.702.814			59.702.814	23.158.116
Insumos Depósito	34.833.941			34.833.941	19.114.571
Egresos Voluntarios	1.651.435			1.651.435	376.314
Seguros Gastos de Movilidad y Viáticos Gastos Rodados Gs. de Capacitación y Representación Fletes y Acarreos	7.761.325 3.171.130 8.706.630 3.518.419 181.329.253	1.940.331 792.782 879.605		9.701.656 3.963.912 8.706.630 4.398.024 181.329.253	10.619.491 2.030.493 5.268.575 6.140.337 148.387.978
Gastos de Computación y Sistemas	25.818.514	6.454.629		32.273.143	19.787.664
Gastos Generales	2.308.039			2.308.039	3.699.347
Gastos de Comunicación y Prensa Compromisos no Cobrados	106.958.090	-		106.958.090	33.918.833 891.697
Mensajería y Correo		260.835		260.835	415.196
Donaciones entregadas a OCV	90.542.167			90.542.167	2.159.119
Programas Desayunos Saludables	303.710.189	224 600 242	66 040 455	303.710.189	
TOTALES AL 31/12/2024 TOTALES AL 31/12/2023	2.172.535.594 1.501.974.192	321.698.949 298.461.245	66.213.155 43.605.362	2.560.447.697	1.844.040.800

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A. Tomo 1 Folio 106

Número de Registro en la Inspección General de Justicia: C Nº 1.685.715

# ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

EXPRESADO EN PESOS DE CIERRE DE 2024 (ver Nota 1.b - Unidad de medida)

## COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ANTERIOR

## **RESULTADOS FINANCIEROS y POR TENENCIA**

		ANEXO "III" \$
	<u>2024</u> <u>\$</u>	2023 <u>\$</u>
ORIGINADOS POR ACTIVOS Intereses y Colocaciones - Diferencia de Cambio - RECPAM	(280.633.042)	1.322.569.116
SUBTOTAL	(280.633.042)	1.322.569.116
ORIGINADOS POR PASIVO		
Intereses Bancarios - RECPAM	99.195.050	225.849.053
SUBTOTAL	99.195.050	225.849.053
TOTAL	(181.437.992)	1.548.418.169

Guillermo Ball Secretario María de Begoña Galindez Presidente

Tomás Miguel Klepetar Tesorero

# SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L.

Registro de Sociedades Comerciales de Graduados en Ciencias Económicas y de Sociedades Comerciales Interdisciplinarias del C.P.C.E.C.A.B.A.

Tomo 1 Folio 106

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 23 de mayo de 2025

Legalizamos de acuerdo con las facultades otorgadas a este CONSEJO PROFESIONAL por las leyes 466 (Art. 2, Inc. D y J) y 20488 (Art. 21, Inc. I) la actuación profesional con los datos que a continuación se detallan:

Fecha de intervención: 08/04/2025

Referida a: E.E.C.C. - Ejercicio Regular/ Irregular - Individual

Perteneciente a: Fundacion Banco de Alimentos Otras (con domic. legal)

CUIT: 30-70759612-7

Fecha de Cierre: 31/12/2024

Monto total del Activo: \$8.680.971.121,00

Intervenida por: Dr. ALEJANDRO JAVIER GALVAN

Sobre la misma se han efectuado los controles de matrícula vigente y control formal de dicha actuación profesional de conformidad con lo previsto en la Res. C. D. 34/24, no implicando estos controles la emisión de un juicio técnico sobre la actuación profesional.

Datos del Matriculado
Dr. ALEJANDRO JAVIER GALVAN
Contador Público (Universidad Nacional de La Plata)
CPCECABA T° 149 F° 227

Firma en carácter de socio SUAREZ, MENENDEZ Y ASOCIADOS S.R.L. T° 1 F° 106 SOCIO



Esta actuación profesional ha sido aprobada por el profesional interviniente a través del Servicio de Legalizaciones Web, y la misma reúne los controles de matrícula vigente, incumbencias y control formal de acuerdo al Reglamento de Legalizaciones de Actuaciones Profesionales (Res. C.D. 34/24).

Se puede constatar la validez del documento ingresando a https://legalizaciones.consejo.org.ar/validar y declarando el código indicado en el recuadro de la derecha o escaneando el QR.



